

GRÜN STATT GRAU

Grüne Vorgärten statt
graue Schotterwüsten



Grüne Vorgärten statt graue Schotterwüsten

Mannheims Vorgärten können für Menschen, Tiere und Pflanzen ein wichtiger Lebensraum sein. Naturnah gestaltet, sind Vorgärten in ihrer Vielfalt ein wertvolles ökologisches Netz, bieten Nahrung für Insekten und werten den öffentlichen Raum auf.

Grüne Vorgärten haben eine große Bedeutung für das Stadtklima: Mehr Grün sorgt für lokale Abkühlung und lässt Regenwasser besser versickern. Die heißen Sommermonate zeigen, welche wichtige Rolle grüne Orte für ein gutes Leben in der Stadt spielen.

Ihre Umweltbürgermeisterin
Felicitas Kubala

